



Cuesta del Alcazar, 9 - Telfs. 22 87 09 - 10

Informativo Empresarial

Año 1988 ♦ N.º 62 ♦ Agosto - Septiembre

LA RAZON Y LO RAZONABLE

Muchas veces se nos achaca a los empresarios, literalmente, de "arri-mar el ascua a nuestra sardina", cuando denunciemos situaciones o pedimos que se adopten medidas para solucionar tal o cual problema. Pero parece ser que, cuando se analizan las situaciones en profundidad, sin demagogias, siempre terminan dándonos la razón.

Y TODO ESTO viene al caso cuando, al repasar el informe titulado: "El paro: magnitud, causas y remedios", más conocido como: "Libro blanco sobre el empleo", elaborado por expertos designados por el gobierno, vemos cosas tan familiares como que, ante el paro, existen otras alternativas. "No es necesario aceptar un coste inicial tan grande como el del paro actual". "Estas alternativas requieren, no obstante, cambios importantes en la política económica y en el sistema de relaciones laborales", siendo por ello conveniente "un acuerdo general que cree las condiciones necesarias para que las empresas -sobre todo las pequeñas y medianas-, aumenten el empleo lo más posible".

Y CONCLUSIONES tan repetidas, muchas veces desde este mismo editorial, como: "hay que poner en marcha un programa basado en tres elementos principales: consolidar el crecimiento, continuar con la moderación salarial de los últimos años y continuar el proceso, ya iniciado, de dar flexibilidad al sistema actual de relaciones laborales, para eliminar lo más posible los obstáculos a la creación de empleo".

CUANDO NOSOTROS pedimos igualdad de condiciones con nuestras empresas competidoras del Mercado Común, como única forma de defender nuestros puestos de trabajo, los expertos señalan: "para poder competir en la CEE, las empresas españolas van a necesitar un marco institucional de relaciones laborales equiparable al de los demás países de la Comunidad. Si no pueden ajustarse como las empresas europeas, o sólo lo pueden hacer de manera más lenta y costosa, la inversión y el empleo serán menores de lo que podrían ser".

CUANDO NOS QUEJAMOS del alto coste de la seguridad, el informe aclara: "conviene dar un giro a la política monetaria y fiscal, giro que requiere la reducción del déficit público y la reestructuración de los impuestos y de los gastos. En esta reestructuración, y por su influencia sobre el empleo, tiene especial importancia el cambio del sistema de financiación de la Seguridad Social, reduciendo las cuotas empresariales".

PARA SEGUIR con puntos tales como: "Hay que eliminar obstáculos para la creación de empresas y simplificar lo más posible los trámites para su constitución", etc. Resumiendo, los expertos del gobierno nos dan la razón, que no es que sea nuestra, es la que emplean todos los países europeos para solucionar similares problemas. Esperemos que, en este caso, el gobierno sepa ser razonable.